



# ¿Cómo se produce el cambio en mi corazón?

Todos tenemos sueños y evaluamos nuestra vida de forma natural en base a los sueños que hemos logrado y los que no hemos alcanzado aún. En algunos casos tratamos de lograr esos sueños realizando cambios externos o visibles. Ponemos nuestras fuerzas y esperanzas en esos cambios y nos olvidamos por completo que Dios busca otros sueños en nosotros y que los cambios que Él desea son los de nuestro corazón, pues somos su obra maestra y quiere llevarnos a ser como su Hijo. Ese debería ser nuestro mayor sueño, dejar que Dios logre su propósito en nuestras vidas.



*Timothy S. /Paul David Tripp, en su libro "Cómo cambia la gente", expresa lo siguiente con relación a los sueños.*

"El cambio que Dios está obrando no el mismo que estamos soñando. Nosotros soñamos con un cambio afuera – una persona o circunstancia – pero Dios está obrando en medio de todo para lograr un cambio en nosotros. ¿Cómo quiere cambiarnos? Jesús vivió y murió para que los que viven ya no vivan para sí mismos sino para aquel que murió y resucitó por ellos (2Co 5:15). El amor de Dios viene a tu vida para cambiar aquello por lo cual vives."

**Nicolás Tranchini en su libro "Cambios profundos", expresa la esencia del cambio de la siguiente manera:**

Aquí está la clave: El mismo Dios que nos atrajo y nos sedujo con su cruz para ser salvos, es el Dios que nos atrae y nos seduce hoy para ser santos. ¿Cómo cambiamos? Viendo. Viendo sin estorbo la profundidad de nuestra maldad y la inexplicable grandeza de su amor. Viendo cómo somos y recordando cómo es él. Viendo cómo nuestros ídolos todavía nos dominan y sorprendiéndonos de que él todavía nos ame y quiera liberarnos. Viendo como hoy, después de años de ser cristianos, todavía tenemos necesidad de un Salvador.



## Historia

Imaginemos que vamos a la iglesia, y en el transcurso de la mañana antes de salir ocurrió una pelea con algún miembro de la familia. Teniendo presente que estaba por salir a la iglesia juntamente con la persona con la que tuve una discusión decidí pedirle disculpas.

Estar juntos en la iglesia y que me vean bien con mi familia es algo que valoro mucho. Es posible que debido a que valoro mucho lo que otros pueden pensar de mi persona, quizás por eso me disculpe. Desde afuera puede verse bien, ya que al final me disculpe, eso es lo importante y así solucioné el problema. Pero por dentro estoy aparentando piedad para obtener mi deseo de ser visto por los demás como una persona recta en todo. Cuando soy consciente de lo que implica vivir admirando la Gloria de Dios y lo que implica la fe y el arrepentimiento diario, entonces pediría disculpas sea que vaya a la iglesia o no. La gracia de Cristo debe ser aplicada a los detalles de la vida diaria, para lograr cambios duraderos.

Timothy S. /Paul David Tripp, 18.



## CONCLUSIÓN

En conclusión, los cambios reales, se producen cuando vivimos centrados en la cruz. ¿Qué significa eso? Tim Chester en su libro "Tú puedes cambiar", dice lo siguiente con relación a la Cruz.

"Hay quien sostiene que la conversión es totalmente obra de Dios, pero que la santificación es una colaboración entre nosotros y él. Ninguna de ambas conclusiones es cierta. La conversión es por completo obra de Dios, pero nosotros tenemos la responsabilidad de responder en fe y arrepentimiento. De hecho, la fe y el arrepentimiento son un don de Dios para beneficio nuestro. Dios abre los ojos cerrados; Dios concede arrepentimiento (Marcos 8:18-30; 2 Corintios 4:4-6; 2 Timoteo 2:25). Y lo mismo ocurre en la santificación. En principio, es por entero obra de Dios. Pero nosotros no somos meros sujetos pasivos. Nuestra parte es responder con fe y con arrepentimiento. Pero incluso eso es obra de Dios operando en nosotros. En otras palabras, cambiar, no por nuestras fuerzas sino por medio de su Espíritu Santo que obra en nosotros."



# 1

Es de suma importancia entender que el plan de Dios es el cambio de nuestro corazón, y para lograr esto en nosotros necesitamos vivir un estilo de vida diario basado en el arrepentimiento y la fe. ¿Qué significa vivir en fe y arrepentimiento diario? Eso significa que necesitamos tener presente en nuestro día a día (cada circunstancia cotidiana) que tendremos luchas internas y que es posible que cada día surjan nuevos pecados que atacar y nuevos enemigos que derrotar. Este es el **primer paso** para el cambio que Dios ejecutará en nosotros.

# 2

En segundo lugar, debemos comprender que ese cambio no la podemos hacer nosotros en nuestras propias fuerzas, por medio de cambios visibles de actitudes o comportamiento, sino que es la obra de Dios en nosotros. En tercer lugar, necesitamos identificar cada día los deseos de nuestro corazón por medio de nuestras reacciones ante las circunstancias, o un pecado como respuesta a nuestras acciones por no lograr el deseo esperado. Una vez identificado el deseo o pecado, debemos pedir perdón a Dios (arrepentimiento diario) y darle el control para que obre, en su tiempo y con su poder, el cambio necesario.

Por eso es una vida de fe y arrepentimiento diario, porque confío que Dios me perdonará y podrá lograr el cambio, tengo esperanza. Y en arrepentimiento porque cada día debemos pedir perdón y confesar nuestras luchas y deseos egoístas que no podemos cambiar sin su poder.



**J.C. Ryle dice: "Un verdadero cristiano no sólo tiene paz en la conciencia, sino también una guerra interna".**